

Nenes aus aller Welt.

Kaiser Wilhelm wird gelegentlich seiner Mittelmärsche Würzburg nach Wien kommen, um Kaiser Franz Joseph zu besuchen.

Der frühere Staatssekretär des Kolonialamts von Lindquist ist auch aus der Armee ausgeschieden.

Der als „Erzog Albrecht“ bezeichnete Dreadnought wird voraussichtlich Ende nächsten Monats vom Stapel gelassen werden. Er wird den Namen „König Albert“ erhalten. König Friedrich August wird die Taufe des neuen Schiffes vollziehen.

In Berlin wurde gestern die Ausstellung „Die Frau in Haus und Beruf“ in Gegenwart der Kaiserin feierlich eröffnet.

In der Potsdamer Unteroffiziersschule sind 180 Männer unter den Einschätzungen eines siebenhaften Regiments und Darmstädter eingeschult.

In der Provinzialkriegeranstalt in Preußisch-Stargard sind 200 Erkrankungen und 30 Todesfälle am Typhus festgestellt worden.

Der Großherzog Wilhelm von Luxemburg ist gestern abend 7 Uhr gefordert.

Londoner Meldungen zufolge stehen die deutsch-englischen Verhandlungen vor dem Abschluss. Ihren Inhalt bilden koloniale Fragen.

Einer Londoner Meldung zufolge beschlossen die Delegierten der Bergarbeiterverbände die Aufrechterhaltung des Generalstreiksbeschlusses für den 1. März. — Der Gewerbeverein östlicher Bergarbeiter erlässt im rheinisch-westfälischen Industriegebiet eine Kundgebung, in der er die Beteiligung an einem Sympathiestreik zugunsten der englischen Bergarbeiter unter eingehender Begründung glatt abgelehnt.

Der Pariser Aeroflot hat beschlossen, mit Unterstützung mehrerer anderer Industriegesellschaften Preise im Gesamtbetrag von 500000 Franken für die nächsten Erfahrungen auf dem Gebiete des Flugverkehrs zu fixieren.

Das Vorgehen der Franzosen und der Spanier in Marokko hat im Eisenbahn- und Telegraphenwesen sowie bei der militärischen Belebung einzelner Städte zu verschiedenen Konflikten geführt.

Bei dem Bombardement auf Beirut sind bis jetzt 30 tote und gegen 100 verwundete Türken gezählt worden. Ausländer wurden nicht verletzt. Der osmanische Ministerpräsident hat die Rückziehung der in den Vilajets Aleppo, Beirut und Syrien ansässigen Italiener angeordnet.

In Wuhan ist eine Monarchistenbewegung gegen die Republik China im Gange.

An der atlantischen Küste und im ganzen östlichen Teil der Vereinigten Staaten herrscht ein jahrdauernder Sturm. Fünf Dampfer sind gesunken.

Parlamentarisches.

Sächsischer Landtag.

Die Zweite Kammer beschäftigte sich am Freitag mit Petitionen.

Der Reichstag

Erledigte am Freitag die erste und zweite Lesung des Gesetzentwurfs über die Bekämpfung des Nachbarhandels und die erste Lesung des Entwurfs über den Gewinn und Verlust des Reichs- und Staatsangehörigkeit, der an eine Kommission überwiesen wurde.

Der neue bayrische Landtag

Wird morgen Dienstag vom Prinz Regenten mit einer Thronrede eröffnet werden.

Der Landtag von Schwarzburg-Rudolstadt, der eine sozialdemokratische Mehrheit hat, wählte am Freitag einen sozialdemokratischen Präsidenten und Vize-

Der reichsländische Landtag

strich den Guadefonds des Kaisers (100000 Mark) und die Hälfte des Dispositionsfonds des Statthalters (100000 Mark), sowie den Fonds der politischen Polizei (44000 Mark).

Aus Stadt und Land.

Wilsdruff, den 26. Februar 1912.

Das Kaiserliche Gesundheitsamt meldet den Anbruch der Maul- und Klauenseuche von den Schlachthöfen in Frankfurt a. M. und Stuttgart am 22. d. M.

Über: „Die agrarischen Umwälzungen in Ruhland“ wird Herr Prof. Dr. Autagen-Berlin in der von der Ökonomischen Gesellschaft i. R. S. für Freitag, den 1. März 1912, nachmittags 4 Uhr in der Deutschen Schule zu den „Drei Käbin“ in Dresden-A. Marienstraße Nr. 20, welcher Saal, angestrebten Gesellschaftsversammlungen einen Vortrag halten. Hierzu haben auch Nichtmitglieder kostenloser Zutritt, sofern sie bis zum 1. März d. J. mittags 12 Uhr in der Geschäftsstelle der Ökonomischen Gesellschaft in Dresden-A. Marienstraße 26 vor, Eintrittskarten entnehmen. Am Eingange des Vortragslokals werden solche von nachmittags 1/4 Uhr zum Preise von 50 Pf. v. d. Stück verabreicht.

Gestern Abend hielt der Königlich Sächsische Militärverein für Wilsdruff und Umgegend ein Kränzchen, bestehend in Konzert, Theater und Ball, im Hotel weißer Adler ab. Nach dem Vortrage zweier Musikstücke durch unsere Stadtkapelle unter Leitung ihres Directors, Herrn E. Röhrisch, begrüßte der Vorstand, Herr Kantor Hensel, die Ehrenmenschen, insbesondere die eingeladenen Ehrenmänner Herren Baron von Schönberg-Röhrisch, Bürgermeister Koblenz, Schuldirektor

Vertretung

wünscht zu übernehmen von leistungsfähiger Möbelfabrik in Küchen- und Schlafzimmern. Möbeln. Dr. Münzner, Dresden, Clemmingsstr. 9.

14 Zentner Hen

fand zu verkaufen. Mohorn 27 c. Wohnung zu mieten gefunden. Gest. Osterien unter R. M. an die Gr. d. St. erdeten.

Gebrachte Möbel

sehr guterhalten, gestrichen: 2 Bettstellen,

2 Federmatratzen, 1 runder Tisch,

2 Polstersessel, 1 Rohrsessel, 1 Rah-

stuhl sind zu verkaufen.

Robert Geßler, Möbelfabrik.

Eine schöne, hochtragende

Saue
ist zu verkaufen bei
Reinh. Wolf, Mohorn.

Ein Pferd
3jähriger Wallach, sächsische Rasse, 170 cm
hoch, ist preiswert zu verkaufen.
Höhndorf Gut Pr. 3.

Maschinenarbeiter
suchen. Richter & Lindner.

Einen ordentlichen
Anecht od. Arbeiter
sucht sofort.

Max Kunze, Gutsbesitzer.

Streichzither
mit unerlegbaren Noten billig zu verkaufen.
Näheres in der Expedition dieses Blattes.

Junger kräftiger Mensch
als Hilfsarbeiter gesucht.
Franz Mühl, Kunsthandlung
Bazaar Str. 29.

Wegen Erkrankung des früheren suchte
vor sofort oder 1. April ein
zuverlässiges, tüchtiges

Hausmädchen
bei hohem Lohn.
Wilsdruff. Frau Marie Glathe.

Bis 300 Mark
Nebenverdienst

monatlich kann jedermann ohne Branche
kenntnis durch bejewelte Kleidertrieb
potentieller Artikel erzielen. Kein Laden
Verkauf spelend leicht. Für Warenlager
80-100 Mark nötig. Näheres durch
R. Held, Neukölln, Emserstr.

Schwarzgefleckt. Hund
(Dalmatiner) entlaufen. Bei Aufzuführung
erhält Näherr. Göttinger Görnitz, Blankenstein.